



# やえざくら

児童数474名【H30.4.18】22学級

学校だより  
平成30年度4月特別号  
我孫子市立新木小学校  
電話 04-7187-1051

学校教育目標『心豊かでたくましく自立する子』 合言葉「いい声 いい顔 いい姿」

## 「新木小学校の未来は明るい！」と感じた瞬間



入学式の校長先生の話

校長 横山悦子

お子様のご入学、進級、おめでとうございます。本年度は、63名の新1年生を迎え、あらきっ子は474名になりました。転入生との出会いもあり、希望あふれるスタートを切ることができました。

本校の学校教育目標は「心豊かにたくましく自立する子」。合い言葉は「いい声 いい顔 いい姿」です。過日、子ども達は、「いい声とは?」「いい顔とは?」「いい姿とは?」を各学級で話し合い、学級委員が報告に来てくれました。

いい声には、「明るく元気なあいさつ」「はいという返事」「お礼の言葉 ありがとう」「ごめんなさいが素直に言える」「やさしい声かけ 大丈夫だよ」「人を励ます声」「人を喜ばす声」「気持ちを込めた校歌」「目上の人に敬語を使う」などがありました。

高学年のあるクラスからは、「注意の声」が挙げられました。間違っている友達を諭すことも大切だと伝えていきます。また、低学年のあるクラスでは、『心の声』も大切だと話し合われました。

いい顔には、「明るい笑顔」「いっしょうけんめいがんばる顔」「真剣な顔」「何かができた時の顔」「感動の顔」「やさしい顔」「協力し合う時の顔」「豊かな顔」「その場に適した顔」などがありました。低学年のあるクラスからは、『くやし泣き』が挙げられました。理由を聞くと、がんばった時、くやし涙を流す顔はすてきな顔とのことでした。

いい姿には、低学年で、「勉強や運動をがんばる姿」「いっしょうけんめいな姿」「真剣な姿」「みんなとなかよくしている姿」「手伝ったり助けたりする姿」などが挙げられました。高学年では、「仲間を応援する」「助け合い・支え合う」「できないことに挑戦する」「努力して勝つ」「あきらめない姿」「礼儀正しい姿」「みんなでやり遂げる」「切り替えができる」「めりはりがある」「自立する」「自分で考えて動く」「下学年のお手本となる姿」などが挙げられました。他に、『成長している姿』『人のために行動する姿』が提示されましたが、なるほどなあと考えさせられました。

子ども達は偉大です。大人のように固定概念の枠がないので、想像力ははてしない。どこまでも思いをめぐらし、宇宙を越えてきます。お互いに意見交かんをすることで刺激を受け、さらに深まった話し合いができたことでしょう。そばで、見守る担任の笑顔も見えてきます。

だから、子どもってすばらしい!

だから、友だちってすばらしい!

だから、学校ってすばらしい!

『新木小学校の未来は明るいぞ!』と確信した瞬間でした。

今後、この紙面にて、子ども達の様子『いい声 いい顔 いい姿』を紹介していきます。楽しみにしてください。

《担任の先生》

入学式で、正式に校長先生より担任の先生方の発表がありました。

1組 塚田由利亜 先生 2組 田牧久美子 先生

かしのき1組 武井美佐子 先生 かしのき3組 赤坂美和 先生 ことばの教室1組 荒井眞由美 先生

今年度は、ことばの教室2組の飯村律子先生が療養休暇のため、堀内智聡先生が担任として着任しています。